

ACTUALIDAD

EP Social

Naturaleza

Familia

Mayores

Menores

Igualdad

Inmigración

Discapacidad

Cooperación y
DesarrolloDerechos
Humanos

Dependencia

AGENDA

ESTE ES EL NUEVO MAPA DE LA POBREZA

Colabora
902 33 99 99
o en tu
Cáritas Diocesana
www.caritas.es

ep social
Premio Alfa
2007

Cajasol

GOBIERNO de CANTABRIA
CONSEJERÍA DE EMPLEO Y BIENESTAR SOCIAL

bancaja

Unicaja
La Primera Entidad Financiera de Andalucía

Contra el hambre

Manos Unidas
902 40 07 07

Bibiana Aído inaugura este miércoles las jornadas 'Responsables con la igualdad' de la Fundación Euroárabe en Granada

Directorio - Aído - Bibiana Aído - Ministra de Igualdad - España



Foto: EP

GRANADA, 6 Oct. (EUROPA PRESS) -

La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, inaugurará este miércoles las Jornadas 'Responsables con la Igualdad: Un análisis de la economía, la empresa y la Responsabilidad Social Corporativa en clave de género, que se celebrarán hasta el jueves, y que están organizadas por Médicus Mundi Andalucía y la Fundación Euroárabe de Altos Estudios y patrocinadas por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo, con

la colaboración de Economistas Sin Fronteras y Periferia-Consultoría Social.

Estas jornadas, que pretenden dar cuenta de las alternativas e iniciativas que permitan avanzar hacia sociedades más justas, desde el punto de vista de la economía, la empresa y la equidad de género, estarán divididas en dos sesiones: 'Pensando en Utopías' y 'Creando realidades'.

El objetivo del encuentro es ofrecer un marco general a la vez que concreto, en temas como la situación actual y el rol de las mujeres en el modelo de desarrollo del sistema económico neoliberal predominante hoy en día, analizando desde la perspectiva de género, el diferente y desigual papel que juegan mujeres y hombres en la sociedad actual.

Al acto de inauguración, a las 10,30 horas, está previsto que acudan además el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, la secretaria ejecutiva de la Fundación Euroárabe, Pilar Aranda, el presidente de Médicus Mundi Andalucía, Rafael Rodríguez, y el director de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo (AACID), Joaquín Rivas.

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia

0 tweet

Facebook

menéame
tuenti

Buscar...

Buscar

Más Noticias

En Portada

El PP pide al Gobierno que "de la cara" y explique a los ciudadanos los criterios técnicos para la elección

La Fundación Adacen firma un convenio con Caja Madrid para el desarrollo de acciones de empleo con apoyo

Hallado el cadáver de un recién nacido envuelto en bolsas de plástico cerca del Hospital de León

Murcia, Galicia, La Rioja, Valencia y Castilla y León se reúnen hoy para tratar la Ley de la Dependencia

Lavarse las manos puede salvar la vida a más de dos millones de niños menores de cinco años, según Unicef

Agenda Informativa de Europa Press Sociedad para hoy

Voluntarios de la Universidad de Valladolid entregan hoy los 2.500 euros recaudados en la Marcha Pro Haití

Una joven bloguera es acusada de espionaje en Siria

Bibiana Aído inaugura este miércoles las jornadas 'Responsables con la igualdad' de la Fundación Euroárabe en Granada

El juicio contra la cúpula de los 'Latin Kings' celebra hoy la prueba testifical

Caja de Burgos entrega hoy la ayuda a 31 proyectos de investigación clínica en hospitales públicos de CyL

Científicos debaten desde este miércoles en Sevilla sobre efectos del cambio climático en anfibios y reptiles

AHORA EN PORTADA...

NACIONAL

Aguirre, sobre los planes de Gómez: "Agárrate que hay curvas"

Cospedal denuncia el "interés" de Rubalcaba por "exculpar" a Chávez

Confebask denuncia nuevas cartas de extorsión de ETA

INTERNACIONAL

Pakistán vincula el aumento de bombardeos con la alerta terrorista en Europa

Detenido un cercano colaborador del ex presidente Lucio Gutiérrez

Un francés, herido grave por disparos en Yemen

ECONOMÍA

Blanco apuesta por "intensificar" el diálogo con los sindicatos

La legislación australiana no obliga a ACS a lanzar OPA sobre Leighton

Granado ve "conveniente" la supresión de la cláusula de revisión salarial



DEFENDIÓ LA LUCHA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO
Gorbachov ve en los desastres naturales un "recordatorio" de la situación del planeta



El Pleno de Cervera no apoya una consulta popular para prohibir las mezquitas



Unos 15.000